6 Piéces

140 m?

Réf. 4804-SKA
628 950 €

Vernegues
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M-QI Vernegues vous propose a la vente cette bastide cossue de 140
m2 sur une parcelle de 940m2.Situation et contexte :ldéalement située
a Cazan, commune de Vernegues, vous pourrez profiter de la proximité
des commerces a pied et d'un cadre de vie agréable.Description

intérieure :Cette bastide propose une surface intérieure généreuse avec

une piece a vivre d'environ 80 m?2, trés lumineuse grace a ses larges
ouvertures et exposée plein sud, incluant une cuisine ouverte. Le
rez-de-chaussée comprend également une buanderie et un grand

garage.Coin nuit :La partie nuit est composée de quatre ...

M-OI Vernegues offers for sale this opulent country house on a plot of 940
m2.Located in Cazan, commune of Vernégues, this country house will offer you a
beautiful living environment.It consists of an entrance, a spacious living room of
approximately 80 m2 with open kitchen, facing south, the large openings make it a
very bright space.To complete the ground floor you will find a laundry room and a
large garage.The night side consists of a hall which distributes four spacious
bedrooms including a master bedroom as well as a bathroom with shower and
bathtub. The garden is decorated with ...
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